
21.05.2013г. прошло заседание комиссии 
по вопросам ЖКХ. 

 
После окончания отопительного сезона, прошло заседание постоянной 

комиссии по вопросам ЖКХ, где решалось несколько вопросов: о замене котла в 
центральной котельной и о ремонте водопровода. После заседания, члены 
комиссии решили выехать на место в Центральную котельную с.Солнечное  для 
осмотра и определения объема работы. 

Осмотрев  котлы ручной подачи, члены комиссии пришли к выводу, что 
котлы №3 и №4 , которые были установлены в 2003году пришли в негодность. 
Секции проржавели, ремонту и восстановлению не подлежат. 

Для бесперебойной подачи тепла необходимо установить новые котлы. 
Старые же котлы подлежат демонтажу. 

В связи с этим, комиссия рекомендует Гуще К.Г. и Сергееву Н.Н. проработать 
вопросы по приобретению котлов.  

Вторым вопросом комиссия рассмотрела состояние водопровода от 
водонапорной башни (узел раздачи) до центральной котельной. Выявлено 
теплотрасса пришла в негодность, необходима замена труб. 
Комиссия считает целесообразным ремонт и замену трубы провести и уложить в 
замен стальной трубы полиэтиленовые т.к. они более долговечны.           

    Работу по восстановлению водовода провести силами МБУ «Теплоснаб». Для 
этих целей специалисту администрации Гуще К.Г. в составе комиссии подготовить 
дефектную ведомость с объемом работ, заказать проектно-сметную документацию.                         
Руководителю «Теплоснаб» Середину В.А. приступить к ремонту водовода, 
согласно  графику ремонта. 
 

 

 

 

Секретарь Совета депутатов                                                                     Е.И. Гудикова 


